

Pressemitteilung

"Verkehrschaos von der Landeshauptstadt abwenden!" Bauindustrie begrüßt Taskforce "Salzbachtalbrücke"

Wiesbaden, 23.06.2021

Auch im Internet abrufbar: www.bauindustrie-mitte.de

Der Bauindustrieverband Hessen-Thüringen (BIV) unterstützt den Vorschlag, eine Taskforce "Salzbachtalbrücke" mit Mitgliedern aus Bund, Land und Kommune sowie der Wirtschaft einzurichten, um eine schnelle und pragmatische Lösung für den Verkehr um und in Wiesbaden zu finden. "Es ist jetzt zunächst dringend notwendig, ein langes Verkehrschaos für die Landeshauptstadt und die westliche Rhein-Main-Region abzuwenden. In enger Abstimmuna Verkehrsminister Al-Wazir und der projektbetreuenden Autobahn GmbH brauchen wir eine schnelle und also pragmatische Lösung für die Salztalbrücke. Jahrelange Genehmigungs- und Planungsprozess kann sich jetzt niemand leisten", sagt Dr. Burkhard Siebert, Hauptgeschäftsführer des BIV. "In einem zweiten Schritt brauchen wir eine Art Runden Tisch, um uns partnerschaftliche über die immense Aufgabe Instandsetzung der teilweise maroden Verkehrsinfrastruktur in Hessen zu verständigen."